
Regarding Railway fare difference in Murshidabad

    श्री अधीर रंजन चौधरी (बहरामपुर):   माननीय सभापति� जी,         मैं आपकी इज़ाज़� से माननीय रेल मंत्री अश्वि नी जी
                    का ध्यान आकर्षि#$� करना चाह�ा हंू। मैं माननीय मंत्री जी को इसके बारे में जानकारी भी दे चुका हंू। मेरे

                    लोकसभा के्षत्र के मुर्शि,$दाबाद में रेलवे की �रफ से एक अजीबोगरीब तिनयम अभी भी चालू है। नदी के पूव4 और
     पश्वि6म दोनों �रफ रेलगाति8यां चल�ी हैं,            एक सिसयालदाह ति;वीजन है और एक हाव8ा ति;वीजन है। कोतिव; के
                    समय से एक अद्भ�ु तिनयम के कारण वहां की सवारिरयों को आज �क रिरजल्ट भुग�ना प8 रहा है। नदी के पश्वि6म

             पर कटवा से लेकर अमगंज �क से्प,ल टे्रन चलाई और बहाना बनाकर तिकराया 30      रुपये और सेम ति;स्टेंस में
                 पूव4 की �रफ दस रुपये सिलए जा�े थे। अभी भी यही तिनयम चालू है। इसका क्या म�लब है?    कोतिव; �ो गायब हो
       गया लेतिकन आपने जो तिनयम चालू तिकया था,             वह तिनयम गायब नहीं हुआ और इस कारण आम लोगों को इस

     सुतिवधा से वंसिच� होना प8�ा है।

                    मैं आपके माध्यम से माननीय मंत्री जी से पूछना चाह�ा हंू तिक एक ही दूरी यानी पूव4 के सिलए 10   रुपये और
   पश्वि6म के सिलए 30     रुपये कैसे हो सक�े हैं?              अब �ो कोतिव; का कोई नामोतिन,ान ही नहीं है। मुझे कई सालों से

    वहां के आम लोग बार-                 बार सि,काय� कर रह हैं। कृपया आप इस तिव#य पर ध्यान दें और इसमें सुधार करें।

 

 

 

 

 

 

 

 

 


